

## Regla no. 4: RESPETAR EL TIEMPO Y EL ANCHO DE BANDA DE LOS DEMÁS

Es de conocimiento común que hoy en día la gente tiene menos tiempo que antes, aunque (o posiblemente porque) duerman menos y tengan más elementos que ahorran tiempo de los que tuvieron sus abuelos. Cuando usted envía un correo o un mensaje a un grupo de discusión, usted está utilizando (o deseando utilizar) el tiempo de los demás. Es su responsabilidad asegurarse de que el tiempo que "gastan" leyendo su mensaje no sea un desperdicio. El ancho de banda (capacidad) a veces se usa como sinónimo de tiempo, aunque en realidad es algo diferente. El ancho de banda es la capacidad para transportar información por los cables y canales que nos conectan a todos en el ciberespacio. Existe un límite para la cantidad de datos que una sección de cable puede transportar en un momento dado –aún los cables de fibra óptica que representan la tecnología más avanzada– tienen limitaciones.

La palabra ancho de banda también se usa algunas veces para indicar la capacidad de almacenamiento de un sistema de alojamiento. Cuando accidentalmente usted envía 5 veces el mismo mensaje a la misma lista de correos, usted está desperdiciando tanto el tiempo de la gente (que debe abrir y descartar las 5 copias de su mensaje) y el ancho de banda, referido al almacenamiento (porque envía varias veces la misma información que debe ser guardada en alguna parte). Antes de enviar copias de sus mensajes pregúntese con

franqueza si contienen información que otras personas verdaderamente necesitan saber. Si su respuesta es negativa no les haga perder el tiempo y si su respuesta es "tal vez", piense dos veces antes de enviarlo.

Tomado de:

UAEH. (Sin fecha). Las diez reglas básicas de Netiqueta. En curso de inducción al Sistema de Universidad Virtual Unidad 3. Recuperado de [http://cvonline.uaeh.edu.mx/Cursos/TecEduc/inducPOS/Unidad\\_3/34c\\_Netiquetas.pdf](http://cvonline.uaeh.edu.mx/Cursos/TecEduc/inducPOS/Unidad_3/34c_Netiquetas.pdf)